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Suport-ES recebe ministro dos 
Portos e bancada capixaba 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Representando os portuários do Espírito Santo, o presidente 
do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto;  o diretor de 
Comunicação, Jairo Silva; o diretor em Portocel Marcelo 
Zuqui, além de trabalhadores do terminal, participaram, 
nesta sexta-feira, dia 07, da visita do ministro da Secretaria 
de Portos, Edinho Araújo, ao Estado, que anunciou o projeto 
conceitual da ampliação de Portocel e a conclusão da 
dragagem da baía do Porto de Vitória. Também foi anunciada 
a autorização para a construção de um Terminal de Uso 
Privativo (TUP) de carga geral, o Terminal da Nutripetro, em 
Aracruz. 
O encontro também contou com a participação do 
governador do Estado, Paulo Hartung; o vice-governador, 
Cesar Colnago; a líder da bancada capixaba, senadora Rose 
de Freitas; os deputados federais Paulo Foletto, Lelo Coimbra 
e Marcos Vicente; a vice-presidente da Assembleia 
Legislativa e portuária aposentada da Codesa, a deputada 
estadual Luzia Toledo; a deputada estadual Janete de Sá; o 
presidente da Codesa, Clovis Lascosque; a superintendente 
de Portocel, Patrícia Lascosque; o diretor de Portocel, 
Alexandre Belloti; o prefeito de Aracruz, Marcelo Coelho; 
além de dirigentes sindicais da área portuária: José Adilson, 
presidente do Sindicato da Estiva; Josué King Ferreira, 
presidente do Sindicato dos Arrumadores; Sérgio Antônio 
Dias, presidente do Sindicato dos Conferentes, e Aerton 
Vieira dos Santos, presidente do Sindicato dos Vigias 
Portuários. Também estavam presentes vários secretários e 
autoridades. 
As autoridades foram unânimes em afirmar a importância 
das atuações dos dirigentes dos sindicatos do Espírito Santo. 
Para nós, do Suport-ES, que representamos trabalhadores 
avulsos da capatazia e com vínculo celebrando Acordo 
Coletivo de Trabalho com Portocel, no sentido de garantir a 
condição da ampliação de trabalhadores portuários, é um 
momento que ultrapassa as relações de trabalho entre 

  

Portuários. Também estavam presentes vários secretários e 
autoridades. 
As autoridades foram unânimes em afirmar a importância 
das atuações dos dirigentes dos sindicatos do Espírito Santo. 
Para nós, do Suport-ES, que representamos trabalhadores 
avulsos da capatazia e com vínculo, celebrando Acordo 
Coletivo de Trabalho com Portocel, no sentido de garantir a 
condição da ampliação de trabalhadores portuários, este é 
um momento que ultrapassa as relações de trabalho entre 
capital e entidades sindicais, pois coloca o Espírito Santo, o 
município de Aracruz e o Brasil em condições melhores no 
mercado internacional. 
A senadora Rose de Freitas enfatizou o quanto é importante 
a unidade entre capital e trabalho e a harmonia entre os 
poderes. Ela destacou o empenho dos representantes da 
sociedade, cujo objetivo é ampliar e valorizar a política de 
desenvolvimento no Espírito Santo e no País. 
O ministro Edinho Araújo reafirmou que, por onde tem 
passado, tem percebido a maturidade das lideranças dos 
trabalhadores portuários no debate qualificado em prol da 
classe trabalhadora, e dos projetos que ampliam as 
potencialidades de alcance de toda a sociedade. 
O governador Paulo Hartung relembrou o início da década de 
1990, quando era deputado federal, e pôde defender as 
propostas dos trabalhadores do Estado, por serem 
diferenciadas e qualificadas. 


